

Circular marzo- abril 2025

Muy apreciados Padres de Familia

Llegó el mes de marzo con un cargamento de buenas razones para echar leña a nuestro proyecto personal, familiar e institucional. El primer estímulo lo recibiremos con el miércoles de ceniza el día 5 que nos trae una fuerte invitación a renovarnos espiritualmente. El día 8 tendremos el gusto de celebrar a las mujeres que llenan de calor, ternura, esmero, eficiencia e inteligencia nuestros hogares y centros de trabajo. El miércoles 19 festejaremos a S. José, el patrono de nuestros papás: un hombre respetuoso, cariñoso, trabajador, puntual, acomedido, fuerte, flexible, persistente, confiado y soñador. Con gusto vamos a poner manos a la obra:

Junta informativa

El **martes 4**, a las **8:10 a.m.**, los esperamos directamente en su salón de clases para iniciar la junta informativa y tratar asuntos de interés de cada salón.

Miércoles de ceniza

El **miércoles 5** iniciamos la Cuaresma. Nuestro equipo pastoral junto con los catequistas, tendrán preparada una reflexión para enfatizar el tiempo del perdón, de la conversión y la reconciliación, esto antes de llevar los alumnos a la parroquia a recibir el signo de la ceniza, recibirán una explicación acerca de este símbolo de conversión.

Día de la Mujer

El día 8 nos unimos a la celebración internacional de la MUJER: (Sirácides 26,13) A ti mujer, madre, esposa, hermana, amiga, trabajadora y abuela. A ustedes las mujeres, fuente insustituible de la vida, apoyo, esperanza y calidez. ¡Feliz Día de la Mujer!

Cambio de horario en Baja California

El **domingo 9 se** cambia la hora en nuestra entidad. Adelantamos el reloj todos los años el segundo domingo de marzo comenzando así con el horario de verano, que se mantiene vigente hasta el primer domingo del mes de noviembre. No olvide **adelantar su reloj** la noche del **sábado 8**.

Ejercicio de Cuaresma

Los días <u>miércoles 26 de marzo, 2 y 9 de abril</u>, invitamos a los Padres de Familia a participar de nuestras **Pláticas de Cuaresma**; impartidas por el Hno. Santiago Bonardi encargado del área de Pastoral del Colegio.

Los esperamos a las 7:00 p.m., a través de ZOOM: ID 7928049422 y contraseña; safa2020.

Día del Padre católico

"Felicidades a todos los Padres" porque el miércoles 19, como escuela católica, celebramos a San José, patrono de los papás. Es una gran figura que impacta por su sencillez, discreción, silencio, paciencia, fortaleza y entereza. Un ejemplo de papá cariñoso y atento, de trabajador responsable y discreto, de esposo prudente y valiente.

¡Felicidades a todos los Papás!

St. Patrick's Day

El día martes 18 Los invitamos a recordar de forma muy sencilla, nuestro tradicional día de San Patricio, El depto. de inglés dará una breve explicación durante la formación sobre el tema. Los alumnos podrán portar una camiseta, suéter o accesorio color verde para la ocasión.

La primavera

El día **jueves 20 tendremos un desfile y baile de primavera.** Este día todos los alumnos de preescolar se presentarán con algún atuendo o accesorio alusivo a esta fecha. Los papás están cordialmente invitados.

Suspensión de clases

De acuerdo con el calendario oficial el, el **lunes 17 de marzo** en sustitución del **21** por natalicio de Don Benito Juárez e inicio de la primavera, **viernes 21** por descarga administrativa, viernes **28** reunión de maestros **CTE 6**ta. sesión ordinaria.

Pascua del niño

Yo he venido para que tengan Vida y la tengan en abundancia."

El viernes 11 de abril celebraremos la Pascua del Niño en horario de 9:00 a.m. a 12:00 p. m. Queridos papás, que nuestros alumnos no se pierdan la oportunidad de acompañar a Jesús en esta Pascua que es especial para todos los niños de preescolar, porque conocerán la hazaña que ha beneficiado a toda la humanidad.

Periodo vacacional

Nuestro periodo inicia el día lunes 14 de abril. Regresamos el lunes 28 regresamos a clases en horario normal lunes de 8:30 a.m. a 2:00 p.m., de martes a viernes de 8:00a.m. a 2: 00p.m.

LOS ESPERAMOS!

Días dedicados a los NIÑOS

Lunes 28: Día vaquero. Niños pónganse botas y sombreo, los esperamos para empezar el festejo de su día.

Martes 29: Día Hawaiano continuamos festejando, este día puedes traer disfraz o ropa colorida y accesorios.

<u>Festejo Principal, miércoles 30</u>, en horario de 9:00 a m. a 12:00 p.m. La temática de <u>este año será de CIRCO.</u> Los esperamos puntuales, muy guapos, vestidos como ustedes gusten o algo alusivo al tema, para que pasen un alegre y divertido día.

Costo reinscripción de 2° y 3° para el ciclo escolar 2025-2026

Como apoyo a nuestras familias y con la finalidad de que sean más accesibles sus pagos de reinscripción a 2° Y 3° de preescolar, los diferimos a tres mensualidades, además se otorga un 10% de descuento si pagan antes del 30 de abril.

FECHAS PARA REALIZAR SU PAGO DE REINSCRIPCIÓN. APROVECHA EL 10% DE DESCUENTO			
Para tercer grado			
PRIMER PAGO:	Del 1 al 28 de febrero	\$1,331.00	Realizarlo en Banamex.
SEGUNDO PAGO:	Del 1 al 31 de marzo	\$1,331.00	Realizarlo en Banamex.
TERCER PAGO:	Del 1 al 30 de abril -10 %	\$1,331.00 en Banamex.	Pago total de Inscripción, Realizarlo

NOTA: Para su comodidad, los pagos de inscripción y reinscripción los puede realizar en el colegio con tarjeta de crédito o débito.

PROMOCIONES CICLO ESCOLAR 2025-2026

- 1. Nuestro programa de ganar-ganar: consiste en ganar un mes de colegiatura gratuita de su hijo mayor, para la familia que haya referenciado a una nueva familia, (valido después de la inscripción del alumno). Recibirá el beneficio de un mes de colegiatura, siempre y cuando la nueva familia mencione en la solicitud de inscripción el nombre de la familia que los recomendó.
- 2. Familias nuevas: las familias que llegan por primera vez a nuestra institución y no son exalumnos, son recibidas con un regalo: no pagan la inscripción de su hijo mayor, como bienvenida al Colegio. Si es una familia de 2 o más hijos, a los demás se les aplica descuento de hermanitos, pero sí pagan inscripción.
- 3. Alumnos de tercer grado de Preescolar tienen el 25% de descuento en su inscripción a primaria, como premio a su fidelidad.
- **4.** Aplicamos un descuento del 15% para los alumnos de 6to de primaria que ingresan a nuestra secundaria.
- 5. El apoyo del 25% en inscripción, sólo para alumnos con promedio académico sobresaliente 9.5 (en español y matemáticas hasta el segundo bimestre), que ingresan en nuestra preparatoria, los demás alumnos el 15%.
- **6.** Los alumnos, que cubran por completo la reinscripción para el siguiente ciclo escolar, dentro de la promoción que vence el 30 de abril, gozarán de un 10% de descuento.
- 7. Los exalumnos, que hayan cursado un nivel completo en nuestra institución, el año que inscriban a uno de sus hijos no pagarán la inscripción de su primer hijo correspondiente a ese ciclo escolar.

Actitud Solidaria

La cuaresma es un espacio que nos invita a renacer y reafirmar nuestras relaciones con el prójimo. El centro médico **Agnés Bonardi**, que atiende a mujeres embarazadas y niños en desnutrición en la población rural de Saaba, necesita de nuestra solidaridad para seguir brindando atención médica a quienes más lo necesitan. Para su donación, enviaremos información oportunamente.

Rifa entre amigos 2025

Se les informa que ya se entregaron a sus hijos los boletos de la "Rifa entre Amigos", en la cual habrá diversos premios que incluye un carro Nissan Versa Sense CVT 2025. Pedimos por favor su apoyo verificando que coincida el número del tiraje entre el talón y el boleto, (vienen unidos) con la numeración escrita en el sobre. En caso de tener algún error, favor de reportarlo a la brevedad en la dirección del plantel. Nota todos aquellos que paguen sus boletos antes del 24 de abril, entrarán a una rifa especial de colaboradores, que se llevará a cabo el día 25 de abril de 2025, donde se sortearan \$5,000.00 pesos en efectivo. ¡Suerte a todos!

El mes de marzo está dominado por la fiesta de S. José, el cual, con su esposa María, supo elegir el amor más grande. Por eso nos fascina su figura íntegra, discreta, fuerte, entregada, trabajadora, responsable y valiente. Por eso nos enorgullece invocarlo, so sólo como patrono de la Iglesia (la familia de Dios), sino como patrono de los papás, a quienes con gusto felicitamos con mucho cariño y aprecio. Pedimos a este Papá exigente y justo que bendiga nuestra tarea educadora y engendradora, porque cuando descubrimos y valoramos nuestra paternidad, tenemos como resultado natural el aprecio, el respeto, la fraternidad, el perdón y la tolerancia.

Atentamente La Dirección.